

**Finalizada la primera fase del 4º Concurso para Jóvenes Técnicos de Automoción, organizado por COMFORP**

**Un jurado compuesto por miembros de la asociación COMFORP (Compromiso con la Formación Profesional) y expertos en automoción de las diferentes Comunidades Autónomas seleccionaron a finales de marzo los equipos que representarán a sus respectivas autonomías.**

El jurado del certamen deliberó durante tres días para elegir a los equipos que van a representar a cada Comunidad Autónoma. La labor fue ardua, dado el alto nivel existente tanto en el proyecto de investigación presentado, como en las dos pruebas desarrolladas a través de Internet.

Casi 200 equipos de un centenar de centros educativos de toda España han participado en esta edición del Concurso para Jóvenes Técnicos de Automoción. La representación en este concurso de centros que imparten estudios de Automoción ha sido significativa, puesto que supone un tercio del total de existentes con este ámbito de formación en el territorio nacional.

Los clasificados en el primer puesto de cada perfil perteneciente a cada Comunidad Autónoma podrán participar en la fase presencial, que tendrá lugar a finales de abril en la Academia de Formación Daimler Chrysler, patrocinador del campeonato, donde deberán demostrar de nuevo su preparación profesional.

De esta competición saldrá la Selección Nacional que representará a España en las Olimpiadas Internacionales de Formación Profesional, que se desarrollará en el denominado "WorldSkills" de Japón.

< [Regresar](#) >

(C) [Autoprofesional.com](http://Autoprofesional.com)